

Fecha 01.10.2020	Sección Economía	Página 9
----------------------------	----------------------------	--------------------

México cede 5 lugares en ranking digital

UNA TRAYECTORIA.

A la baja ha seguido el país en la clasificación digital y similar a la caída en la competitividad en relación al año pasado.

México retrocedió cinco posiciones al lugar 54 entre 63 economías analizadas en el *Ranking* Mundial de Competitividad Digital IMD 2020.

El indicador ubicó a EU en el primer lugar, seguido de Singapur, Dinamarca, Suecia, Hong Kong y Suiza. Los resultados 2020 identificaron varias tendencias entre todas las economías que alcanzaron los escalones más altos: uso eficiente

del talento digital, tener la infraestructura tecnológica en su lugar y utilizar la tecnología disponible; marcos de regulación efectivos, y una alta velocidad en la adopción de nuevas tecnologías.

De los tres factores que dirigen la competitividad digital: conocimiento, tecnología y preparación para el futuro, México ocupó el lugar 56 en tecnología en donde se considera el

marco regulatorio y tecnológico, así como el capital invertido. En conocimiento y preparación para el futuro, (ambos en lugar 52), los aspectos más endebles fueron capacitación (sitio 57) e integración de Tecnologías de la Información (TI).

Entre las posiciones más débiles del país destacaron el gasto público en educación (57) y ciberseguridad (59). — *Leticia Hernández*

